



El Sol de México®

CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 18 DE DICIEMBRE DE 2021** | AÑO LVIII | NO. 20,254 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

REINA LA IMPUNIDAD

Condenan a 33 polleros en cinco años

Entre 2017 y junio de este año, 33 personas fueron sentenciadas por tráfico de migrantes. De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Migración (INM) y la Fiscalía General de la República (FGR), los llamados *polleros* recibieron sentencias de entre ocho y 12 años por poner en riesgo la vida de migrantes que se dirigían sin documentos a Estados Unidos. Pero esa cifra de condenados es menor si se compara con las carpetas de investigación por tráfico de personas, pues sólo entre 2020 y octubre pasado la cifra pasó de 561 a mil 534. Resultado de lo anterior, 479 personas han sido detenidas en México por presunta participación en el tráfico de personas en lo que va de este año, la mayoría en Veracruz, entidad donde además fueron rescatados el mayor número de migrantes, con seis mil 877, delante de Tamaulipas, en la frontera norte, donde seis mil 316 fueron recuperados cuando eran trasladados por los *polleros*. **Pág. 5**

CAE GENERAL TRAUWITZ Acusan huachicoleo

Eduardo León Trauwitz habría encubierto el robo de combustibles dentro de Pemex. Fue detenido en Canadá con fines de extradición. **Pág. 8**

MÉXICO Y CANADÁ Contra subsidios en EU

Funcionarias de ambos países discutieron un plan común contra los incentivos anunciados por Washington a los vehículos eléctricos. **Pág. 7**

Alejandro Jiménez **Pág. 2**
David Colmenares **Pág. 15**
Miguel Reyes Razo **Pág. 14**

ESCRIBEN



DANIEL HIDALGO

CAOS PARA SALIR DEL AEROPUERTO

Los pasillos de la terminal aérea de la Ciudad de México lucieron abarrotados este viernes, con cientos de pasajeros que llegaban o se disponían a tomar un vuelo al iniciar el periodo vacacional de fin año. Los usuarios se quejaron de las largas filas y tiempos de espera de más de una hora para tomar un taxi, debido a las restricciones para los servicios de Uber o DiDi. Otros denunciaron las excesivas tarifas que pretenden cobrar estas apps. **Pág. 28**

EL INE ARGUMENTA FALTA DE RECURSOS

Posponen preparativos para consulta de AMLO

SARAHÍ URIBE

Los consejeros aplazaron la revocación de mandato hasta obtener más presupuesto

El Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el aplazamiento temporal de las actividades para organizar el proceso de revocación de mandato del Presidente de la República hasta que la Suprema Corte resuelva la controversia constitucional que presentó para obtener más presupuesto. "No se están cancelando, se

están posponiendo algunas de las actividades previstas en los lineamientos, calendarios y programas aprobados por este Consejo General para el ejercicio", aclaró el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, al final de la discusión de más de tres horas.

De acuerdo con el proyecto aprobado, con seis votos a favor y

cinco en contra, el aplazamiento estará vigente hasta que la Suprema Corte de Justicia de la Nación resuelva la cuestión planteada en la controversia constitucional presentada por el INE, o cuando la autoridad competente le otorgue al instituto el presupuesto originalmente solicitado para llevar a cabo el ejercicio.

Según el organismo, sólo tiene mil 500 millones de pesos, de los tres mil 800 millones de pesos necesarios para organizar el proceso con los requisitos que marca

la ley, como boletas elaboradas con papel seguridad, casillas y funcionarios capacitados.

El representante de Morena ante el INE, Eurípides Flores, reprochó la propuesta y la acusó de "soberbia".

Previo a la discusión, el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, advirtió que en caso de que el INE determinara aplazar el ejercicio, su partido recurriría a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. **Pág. 4**

AUTOS

¡LEE AQUÍ!
TU PASIÓN
POR LOS AUTOS

Sin Limite

DÍAS CORTOS... NOCHES LARGAS
¡SORPRESA BAJO LA NIEVE!

EN TONO FÁRSICO La antipastorela critica al poder religioso

Entre risas y guiños a la realidad, la obra protagonizada por La Manigüis, como un arcángel que baja a Cuautitlán Izcalli en busca de María, señala los actos cometidos en nombre de Dios

CORTESÍA: JUAN RÍOS CANTÚ

GOSSIP

